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VERBALE INCONTRO 

PERCORSO DI CO-PROGETTAZIONE PER TRASPORTO SOCIALE 

ORARIO E SEDE DI SVOLGIMENTO: 

ORE 11.00 PRESSO SDS VALDINIEVOLE – PESCIA - IN DATA 4/10/2024 

PARTECIPANTI AL TAVOLO 

Tronci Daniele Croce Verde Lamporecchio / Pubbliche Assistenze 

Michelotti Marco Misericordia di Uzzano/ Misericordie 

Bonu Nicolina Croce Rossa 

Bini Maria Elena SdS Valdinievole 

Fucci Eomaira SdS Valdinievole 

Simona Pallini SdS Valdinievole 

Cristina Natali SdS Valdinievole 

Eleonora Casini Pellegrini Sds Valdinievole 

Lomi Stefano SdS Valdinievole 

 

Stefano Lomi apre il tavolo dando la parola a Simona Pallini per una sintesi del percorso di 

coprogettazione finora svolto 

Simona Pallini relaziona sui recenti passaggi,  in particolare sulla condivisione con gli ETS presenti 

al tavolo di una bozza di convenzione e di una bozza di progetto definitivo con annesso tariffario. 

Si concentra su alcuni punti  che riguardano correzioni fatte dagli Ets che possono essere 

sostanzialmente accettate e su alcune”criricità” su cui invece è opportuno riflettere insieme. Fra 

queste i processi di attivazione/autorizzazioni del servizio, la questione della nomina di 

responsabili per la privacy, le risorse impegnate  

Daniele Tronci della Croce Verde di Lamporecchio introduce un specifico punto di dicussione la 

disponibilità di risorse inserite nell’Avviso. Tali risorse a suo parere non risultano congrue al 

“bisogno”, anche a fronte di quanto Sds stanziava negli anni passati 

Eomaira Fucci conferma alcune difficoltà che potrebbero determinarsi sulla spesa rappresentando 

le cifre pagate da Sds afferenti alle attività di trasporto sociale del 2023 (650.000 € circa/l’anno) e 

le spese sostenute nei primi 6 mesi del 2024 pari a circa 337.000,00€ 

Simona Pallini suggerisce di fare un  quesito alla Scuola S.Anna di Pisa (che rappresenta 

l’organismo tecnico che supporta Sds nelle coprogettazioni) in merito alla legittimità o meno di 

modificare l’entità delle risorse stanziate in fase di discussione ai tavoli di coprogettazione 

Daniele Tronci e Marco Michelotti, con riferimento alle procedure operative di svolgimento del 

servizio, esprimono la disponibilità degli ETS di fornire un gestionale operativo ai fini di una 

maggiore efficacia ed efficienza del servizio. Tale sistema dovrà essere soprattutto funzionale alle 

attività di autorizzazione, monitoraggio e rendicontazione degli interventi svolti. Questa 

disponibilità degli Ets dovrà essere ratificata nell’ambito del progetto definitivo 

Stefano Lomi , in relazione alla questione dell’autorizzazione preventiva allo svolgimento del 

servizo che dovrebbe andare ad SDS, introduce la questione della Fondazione MAIC che 
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attualmente sta svolgendo in modo autonomo tale funzione. Il passaggio di tale funzione svolta da 

MAI ad Sds potrrebbe risultare problematico sotto vari punti di vista, non ultimo quello di 

garantire la tempestività del servizio agli utenti. Occorre quindi capire come salvaguardare la 

qualità senza dispendere la necerssaria funzione di controllo e verifica che Sds deve svolgere, 

soprattutto in termini di sostenibilità economica dell’intero processo 

Eomaira Fucci introduce anche la questione della necessità per Sds di dotarsi di una figura 

“amministrativa” di riferimento per la gestione del processo autorizzativo in modo che non ci sia 

dispersione delle informazioni e quindi per esercitare in modo più efficace la suddetta funzione di 

controllo che citava il Direttore 

Simona Pallini chiede per la questione privacy circa la  nomina di responsabili esterni. 

Tutto il tavolo conviene circa la necessità di procedere a singole nomine per i vari ETS: dovrà 

essere modificata la convenzione in questo senso. 

Il tavolo si aggiorna con le seguenti decisioni: 

1. Stesura della bozza di convenzione e progetto definitivo secondo le mofiche concordate al 

tavolo e rinvio agli ETS intervenuti 

2. Richiesta di chiarimenti alla scuola S.Anna di pisa in merito alle risorse stanziate e alla 

possibilità di eventuale modifica. 

Il tavolo si chiude alle ore 12.25. 

 

 

Il Responsabile del procedimento 

Stefano Lomi 


